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Conferencia Internacional - Feb. 2023 

 

Tema general: Cristo: El Centro conector de 
la obra de Dios  

Mens. 9: En Cristo todo permanece conectado 
y unido 

LB: Colosenses 1:13-17 

 

Enlace de este mensaje en el Canal IVPT 

https://www.youtube.com/watch?v=cljdJk-Qu5A&t=8s 

 

 

 

 

Centro de Ofrendas 

http://institutovidaparatodos.org.br/central-de-ofertas/ 
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Numeros 9:18 KJA 
1. En Numeros 9:18, en hebreo, la palabra mandato es "boca". El pueblo de Israel actuó de 

acuerdo con el mandato del Señor, es decir, de acuerdo con la boca del Señor. ¿Cuál es la boca 
del Señor aquí? Era Moisés. Tenemos un Dios que nos habla.  Nuestro Dios nos habla y podemos 
tener la voz del Señor y la boca del Señor. 

 
2. Luego, del libro de Efesios, hemos visto que Dios quiere hacer de cada uno de nosotros 

un canal de la gracia, no un mar muerto, no solo alguien que recibe y no suministra agua.  Dios 
quiere hacernos un canal de agua de gracia para rescatar a las personas de las calles y llevar esta 
agua de gracia para suplirlos. 

 
3. Cuando el hombre fue engañado por la serpiente, el enemigo de Dios, la duda fue puesta en 

el hombre con respecto a la palabra de Dios, y eso es lo que continúa haciendo hasta el día de hoy.  
Por eso, mientras tenga duda, no consigue obtener el agua del río de la gracia. Entonces, 
¿qué pasó? El hombre fue engañado y se desconectó de Dios. En la hora en que se desconectó 
de Dios, se desconectó de la realidad misma del universo, y nuestro ser se llenó de un agujero, de 
un vacío, el pecado entró y la muerte pasó a todos los hombres y todos pecaron.  Esa es la razón, 
hermanos, por la cual el hombre tiene un vacío en su interior que no se llena con nada en el 
mundo. Por mucho que alguien haya tenido mucho éxito en la tierra, haya sido bien exitoso en su 
trabajo o en ganar dinero, esto no satisface al hombre, no llena el vacío.  Los logros en el trabajo, 
el conocimiento, la sabiduría, los placeres del pecado no llenan al hombre; nada llena el vacío que 
hay dentro del hombre. 

 
4.  Esa sensación de vacío permanece en el interior de todos los hombres, incluso aquel bien   

vestido en la calle, no debemos tener miedo. Podemos orar por esa persona, porque tiene un vacío 
en su interior. Y si no lo reconoce en este momento, un día el Espíritu le mostrará que necesita 
reconectarse con Dios. Dios nos ha dado un camino tan sencillo: la palabra de fe está cerca del 
hombre, está en la boca del hombre, está en el corazón del hombre, con el corazón se cree. 

 
Colosenses 2:20-23 
5. No confíes en ti mismo y en tu capacidad. Confíe en la palabra del Señor. Confíe en la 

inmersión de la palabra. No es un cambio de conducta o comportamiento, sino es un cambio 
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de esfera. Sólo Cristo es real, es la realidad. En esta misma línea están nuestra humildad, 
mansedumbre, bondad que sin la realidad de Cristo pueden engañarnos, haciéndonos pensar que 
vivimos en un buen padrón cristiano. Casarse, tener una familia y trabajar para mantenerla, tener 
propiedades, tener riqueza, buscar alegría, buscar la felicidad, todas estas cosas son legítimas que 
el hombre busca, no hay nada de malo en eso. Pero sin Cristo nada es realidad y en esta 
búsqueda nunca encontrará satisfacción.  La tradición, la cultura, no son cosas malas, son cosas 
buenas en nuestra vida humana. Todo esto es lo que Colosenses llama "rudimentos del mundo", 
son cosas básicas, reglas básicas de vida, pero ninguna de estas cosas es realidad, porque siguen 
siendo vanidad. 

 
6. Del mismo modo, los líderes de la iglesia pueden usar su capacidad de servir a los 

hermanos, con su conocimiento bíblico, su elocuencia, su personalidad atractiva, su carisma para 
ganarse al público, todo esto puede ser muy perjudicial en la obra de Dios.  Los hermanos incluso 
admiran el servicio o la conducta, pero es una fachada. La única solución es sumergirnos en la 
palabra de la verdad, permitir que Dios nos llene con la verdad divina.  La verdad es lo única cosa 
que permanece. Cuando presentamos a los líderes cristianos, ese libro que tenemos "Los peligros 
del lado bueno del alma", los pastores lo toman y dicen: "Pedro, nunca supe esto, nunca pensé que 
en el lado bueno de mi alma podría tener problemas".  Ese lado bueno del alma puede estar dentro 
de la esfera de la vanidad. Todo sin Cristo está dentro de la esfera de la vanidad. ¡Cuidado con 
eso!  Puedes estar sirviendo al Señor engañándote a ti mismo. 

  
Colosenses 1:13-14 
7. La palabra "trasladado" es la clave, si de ahora en adelante practicas el bien, pero 

permaneces en el imperio de las tinieblas, nada cambia y no funciona. Si intentas cambiar tu 
conducta, le dice a su esposa: "En el futuro, nunca volveré a hacer esas cosas que te desagradan" 
y la esposa le dice a su esposo: "También prometo ser una buena mujer en casa", todavía en la 
esfera de las tinieblas, no funcionará, no crea en eso.  Necesitamos ser trasladados. Él nos trasladó. 
Cristo es este camión de mudanza, Cristo es el transportador, Cristo es el que nos transfiere 
de reino. Cristo es el centro conector de la obra de Dios. ¿Vamos a llamar a Cristo para hacer la 
mudanza? El Señor estacionará inmediatamente el camión frente a ti. Este camión es la palabra de 
verdad, es un vehículo que lo va a transportar. ¡Hagamos la mudanza de reino! Lo que nos 
transporta es la palabra de la verdad.  

 
8. Para que podamos calificar y hacer la mudanza, tenía que haber la redención de los 

pecados. Si no hubiera sucedido antes de la remisión de los pecados por la redención, es decir, si 
Cristo no hubiera muerto por ti y hubieras creído en Cristo y en la obra redentora de Él, no estarías 
calificado para llamar al camión de mudanza. Pero hoy tienes calificaciones. Cristo murió por 
nosotros y cuando creemos estamos calificados para ser trasladados. Ya no soy dueño de mí 
mismo, Él es nuestra cabeza y nos gobierna.  No nos dejemos engañar por nuestra falsa humildad. 
¡Quiero ser trasladado! 

 
9. Cuando Lucifer se desconectó de Dios, que es la realidad misma del universo, se desconectó 

de la luz.  Es por eso que Lucifer fundó el imperio de las tinieblas. Es un mentiroso, es el imperio 
de la mentira porque Dios es la verdad. Él fundó el reino de la injusticia porque Dios es justicia, Dios 
es santidad, Dios es la verdad. Por lo tanto, hermanos, el reino de Satanás es un reino de tinieblas, 
es un reino lleno de envidia, de odio. Si todavía está con envidia en el corazón, de alguien o de 
algo, debe saber quién puso eso en tu corazón, el diablo.  Él tuvo y tiene envidia del hijo de 
Dios, de Cristo. Él quería su lugar, quería que Dios lo eligiera para ser el centro conector de la obra 
de Dios, pero Dios no lo llamó, Dios eligió a Su Hijo, Jesucristo. De la envidia, surge el odio, tiene 
odio de Dios, tiene odio de Cristo, entonces despierta todo tipo de odio en oposición a los reyes de 
la tierra, de los príncipes de la tierra, enfurecidos contra Dios y contra Su Príncipe, contra Su ungido. 

 
10. Cuando el hombre se apartó de Dios, comenzó a vivir en el reino de las tinieblas. Por lo tanto, 

no es cambiar su comportamiento, sino ser transferidos a través de la redención, al reino de Cristo, 
que es el reino de la luz, el amor, la justicia, la santidad y la verdad. 
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Colosenses 1:15; Hebreos 1:3;  2 Corintios 4:4-6; 2 Corintios 3:18, 1-3 
11. ¿Qué es la imagen? Cristo es la imagen del Dios invisible. Imagen en griego es "eikon". 

No se refiere a la forma o configuración externa. La semejanza es superficial e incidental, pero la 
imagen es intrínseca. Cristo es el resplandor de la gloria. ¿Qué es el resplandor de la gloria?  La 
gloria es Dios mismo, siendo Cristo el resplandor de la gloria. Tenemos una ilustración: El Sol 
tiene luz, es una fuente de luz. Dios es el Sol, y los rayos de luz del Sol emitidos, son el resplandor. 
Dios es una fuente y Cristo es como los rayos, el brillo que sale de la fuente de luz. Ser aquí es 
"hupostasis", que es el ser de Dios y la expresión de Dios.  

 
12. ¿Quién es Cristo? La expresión exacta de Dios. La expresión exacta es "charácter", que 

es una impresión, una imagen impresa. Dios es la sustancia y Cristo graba la esencia de Dios 
en ti, como un sello, una impresión.  Disfrutamos del Sol por su brillo. Nadie ha visto nunca a 
Dios, pero el Hijo revela a Dios. A través de Cristo, la luz viene a ti. Una vez más, la imagen es 
eikon de Colosenses. Necesitamos servir a Cristo mismo. Lo que recibimos es luz en las 
tinieblas por el resplandor de Dios.  Cuando Cristo brilla, Dios brilla en ti. Hay una relación entre 
Dios y Cristo. Recibimos a Cristo y así a Dios. Miras el rostro de Cristo y ves a Dios. Cuando con el 
rostro descubierto, contemplamos a Cristo en el rostro de Dios. Somos transformados de gloria en 
gloria.  

 
13. El Ser de Dios o Su sustancia puede ser disfrutado por el hombre a través del patrón dejado 

o grabado. Cuando escuchas la palabra profética, esa palabra lleva a Cristo, quien es el 
conector y la impresión, a tu corazón.  Cuando un profeta, que realmente habla la palabra Dios, 
esa palabra contiene Cristo, y en nuestro corazón es grabado, el patrón de Cristo, que es la esencia 
de Dios, haciendo parte así, de la historia del amor de Dios. Recibiendo por fe, la palabra, Dios 
escribe una carta en su corazón, una historia que nunca más será borrada. Cristo es la imagen del 
Dios invisible. Dios quiere grabarse en ti, a través de Cristo. Él quiere registrar en ti toda la 
esencia de Dios. Dios quiere resplandecer como luz, para iluminarte. Esta historia no está escrita 
en las piedras, sino en el corazón de la carne. La palabra profética produce todo esto. El ministerio 
de Pablo produjo la carta de Cristo en los corazones de los corintios, escrita no en tinta, sino por el 
Espíritu de Dios, grabada con la sustancia del propio ser de Dios. Esto es lo que produce la 
Palabra profética: el propio ser de Dios es estampado en ti. 

 
Colosenses 1:15; Juan 1:1-2; Isaías 57:15; Santiago 1:17;  Hebreos 9:12-14 
14. ¿Cómo Cristo es el primogénito de la creación? Como Dios, Él habita en la eternidad y es el 

Dios eterno, el Creador de los confines de la tierra.  Dios no está sujeto al tiempo y al espacio como 
el hombre, Él está en la dimensión de la eternidad, donde no hay variación o sombra de cambio, 
porque no existe el tiempo. Sin embargo, para salvar al hombre, la Palabra se hizo carne, el 
Eterno se sujetó al tiempo. 

 
15. Y después de realizar la redención eterna por Su sangre, Cristo se ofreció a Dios como 

sacrificio sin mancha por el Espíritu eterno y entró en santuario en el cielo en la eternidad para 
comparecer por nosotros delante de Dios. De esta manera, todo lo que Cristo hizo en el tiempo 
como hombre: la encarnación, su vivir humano, la crucifixión y la resurrección fue en la eternidad. 
Él está en la eternidad, y el verdadero tabernáculo también. Cristo estaba en la eternidad, pero 
gracias a nosotros estaba sujeto al tiempo. Como hombre, si está sujeto al tiempo, su cuerpo ha 
sido sometido al tiempo. Pero cuando murió, Dios lo levantó de entre los muertos. Es por eso que 
Él es el primogénito de toda la creación. Cristo es un prototipo que estaba en la eternidad, una 
referencia para todas las cosas.  

 
Apocalipsis 13:8 
16. Esto explica que el Cordero que ha sido muerto desde la fundación del mundo, porque en 

Su Libro de la Vida tiene que incluir los nombres de los que habitan la tierra desde la fundación del 
mundo. Así a los ojos de Dios, Cristo fue el primero entre todas las criaturas. 
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Colosenses 1:16 ; Sal 36:6; He 1:2; Ro 11:36 
17. En Cristo todas las cosas fueron creadas, en el cielo y en la tierra, las visibles y las invisibles, 

ya sean tronos, soberanías, principados o potestades.  Todo fue creado a través de él y para Él.  
Todo fue creado a través de Él y todo será para Él.  Porque en conexión con Él todas las cosas 
fueron creadas, en el cielo y en la tierra, visibles e invisibles, ya sean tronos, señoríos, gobernantes 
o autoridades.  Todo fue creado en conexión con Cristo.  Él es el centro de conexión. Dios 
quiere tejer este tejido de amor.  Dios necesita un conector entre Dios y la creación. Dios necesita 
entrelazarse con nosotros, Cristo nos conecta consigo mismo. 

 
18. El amor de Dios viene por el río de la gracia y llegamos a amarnos unos a otros.  ¿Quién 

nos va a entrelazar? ¡Es Cristo!  Sólo Cristo puede hacer eso. Las cosas invisibles deben referirse 
a los seres angelicales. Tronos, soberanías, principados y potestades deben referirse a órdenes 
angelicales con sus dominios. Dios obra a través de Cristo. Cristo es el hablar de Dios. Y Dios lo 
hizo heredero. Lucifer estaba lleno de envidia porque Dios escogió a Cristo, heredero de todas las 
cosas.  

 
Colosenses 2:3; 1 Corintios 1:24; Apocalipsis 8:22-31 
19. Cristo es la sabiduría de Dios que fue establecida desde la eternidad desde el principio antes 

de que existiera la tierra. Dios lo poseyó al comienzo de Su obra para crear los cielos, la tierra y el 
mar, y Él fue Su arquitecto.  Es peligroso predicar de acuerdo a nuestro conocimiento bíblico, 
de acuerdo a nuestra sabiduría. 

 
Colosenses 1:17 
20. El punto de referencia es Cristo. Cristo es antes de todas las cosas. Para dibujar un círculo, 

una circunferencia, necesito colocar el centro. Cristo es antes de todo y la referencia. Subsiste es 
"sunistao".  Sunistao es unir, unir en un punto, o unir las piezas en un todo.  Cristo es el conector 
central que une y sostiene todas las cosas.  Cuando salgamos de este mundo material, nos 
daremos cuenta de que el universo fue creado como un todo, y estamos interconectados. Cuando 
estemos en la eternidad estaremos fuertemente conectados con todos, en el amor de Dios.  

 
21. En el amor de Dios, estaremos conectados en todo.  Estaremos en una red de amor, y 

envueltos en amor, dentro de un todo que es la plenitud de Dios, entrelazado entre Dios y los 
hombres. Este es el misterio de la voluntad de Dios, según Su beneplácito que propuso en Cristo, 
que es encabezar en Cristo, en la dispensación de la plenitud de los tiempos, todas las cosas, tanto 
las del cielo como las de la tierra. Por lo tanto, la razón para que Dios haga de Cristo el Centro 
Conector que une todas las cosas es para trabajar, producir, hasta el final de los tiempos, esta 
realidad. 


